

Cuba avanza en el despliegue de la televisión digital



Radio Cuba concluyó durante 2020 la instalación y puesta en operación de 65 nuevos transmisores de la televisión digital. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 16 mar (RHC) Radio Cuba concluyó durante 2020 la instalación y puesta en operación de 65 nuevos transmisores de la televisión digital, y actualmente la cobertura es de un 76,2 por ciento en la señal SD y de un 45,7 por ciento en HD.

La empresa, prevé para este año, continuar el despliegue de la televisión digital terrestre y dar cobertura, con las señales de radio y televisión, a zonas débilmente servidas.

Refiere el diario Granma que en estos momentos están identificadas las 138 zonas de silencio distribuidas en siete provincias en el país.

La transición de la televisión analógica a la digital, se debe completar, paulatinamente, en los próximos cuatro a cinco años, un proceso que depende fundamentalmente, de la disponibilidad de los receptores.

La transición gradual ocurrirá por zonas, donde se cambiará la transmisión analógica a la digital de los canales educativos y, de esta forma, se crearán las condiciones para la migración total. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**



Radio Habana Cuba